



かがやく

3 学年 だより

令和3年10月15日第10号



## 2 学期が始まりました！

本日より、中学校最後の2学期が始まりました。皆、残り少ない中学校生活、受験生としての自覚が感じられる引き締まった表情で始業式に参加していました。1学期の経験を生かし、また、新たな経験を積んで成長することを期待しています。まずは、宮城野中、三大多行事の最後の球技大会、合唱コンクールに向けて頑張ることが大切です！また、修学旅行も成功させましょう！2学期も3学年スタッフで全力を挙げてサポートしていきます。よろしくお願いします。

### 2 学期 の 目 標 (始業式の発表より)

#### 5 組 K.M さん

今日から2学期が始まります。私はこの2学期、今まで以上に注力して取り組みたいことが二つあります。

一つ目は学習です。私たち三学年は私立高校入試まで四ヶ月、公立高校入試まで五ヶ月を切りました。しかし私は、今、自分のできる限り最大の勉強をしているか、納得のいく結果を出せているか、と自分を問いただしても自信を持って「はい」と答えることはできません。そんな私が、進路実現に向けて悔いのない結果を出すために、この2学期は次のことを意識して勉強に取り組みようと思います。それは、最高の目標とそれを叶えるための小さな目標を常に持つことです。私の最高の目標は志望校合格です。そして、その目標を達成するための小さな目標は、一週間や一ヶ月という短いスパンで、問題集を解ききる、偏差値を上げるなどです。これらの目標を基に勉強を進めると、自分の課題を改善しやすくなります。また、目標を達成することでモチベーションアップにも繋がります。

二つ目に注力して取り組みたいことは学校行事です。2学期には、球技大会や合唱コンクールなどの大きな行事があります。その行事一つ一つが私たち三学年にとって、最後のものとなります。そして、11月には北海道函館市行きの修学旅行も控えています。このたくさんある行事で良い思い出をつくれるように、練習から全力で取り組み、当日も楽しんで活動しようと思います。

三年生の2学期は、進路に向けて大変なことが多いと思いますが、自分の決めた目標を達成できるように今まで以上に自分に厳しく、そして、卒業までの5ヶ月間、この宮城野中学校で良い思い出をたくさん作れるように、一日一日を大切に過ごそうと思います。